

ACTUALIDAD 03

RODRIGO FUICA/AGENCIA UNO



Tras la llegada de las bajas temperaturas luego de las lluvias.

95% ocupación de camas para indigentes en el Biobío

Autoridades activaron el Código Azul.

Tras el paso del sistema frontal, las bajas temperaturas han comenzado a sentirse en el Biobío. Por esta razón, el seremi de Desarrollo Social y Familia, Hedson Díaz, anunció la activación del Código Azul en la ciudad de Concepción. Actualmente la ocupación de camas en los alber-

gues alcanza el 95%. Por esta razón, informó que se reforzarán los dispositivos de albergues en las provincias de Concepción y Arauco. Díaz recordó que está el fono 800-104-777 opción 0 para alertar de personas en situación de calle que necesiten atención con urgencia.